



Las pistas de baloncesto del Pago del Lugar de Adra, fueron el pasado sábado el escenario del 'I Torneo 3x3 Isma Torres', que reunió a unos 60 equipos de baloncesto de toda la provincia de Almería, divididos en distintas categorías como 'pequebasket', cadete, junior y senior, todas ellas en masculino y femenino.

El torneo organizado por el jugador de baloncesto abderitano, Ismael Torres, ha contado con la colaboración del Ayuntamiento de Adra y varias empresas privadas de Adra y otros municipios de la provincia de Almería.

El torneo se celebró durante toda la jornada del sábado, por la mañana con la categoría de 'pequebasket', infantil y cadete y por la tarde junior y senior. El concejal de Deportes, Juan Antonio González, junto con el concejal de Recursos Humanos, Francisco José Camilo Reus, el de Servicios, Ignacio Ginés y la concejala de Turismo, Alicia Heras, fueron los encargados de entregar las medallas a los equipos ganadores, junto con el organizador del torneo, Ismael

Torres.